

PRESSEMITTEILUNG VOM 22.10.2008

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein erster Meilenstein der Baumaßnahme wird morgen hergestellt. – Die Asphalttragschicht der Landstraße.

Die neue Fahrbahn und die zugehörigen Parkflächen entlang der Landstraße sind mittlerweile eingeschottert. Für die Fahrbahn wurde heute das Feinplanum hergestellt, so dass morgen, Donnerstag, 23.10.08, die Landstraße L 687 mit der Asphalttragschicht versehen wird. Dadurch kann es zu Behinderungen bei der Andienung der Anlieger auf der Seeseite kommen. Die Zufahrten können morgen nicht genutzt werden. Ebenso sind die Parkflächen oberhalb der Clubs nicht anzufahren, weil dort gearbeitet wird. Parkmöglichkeiten bestehen auf dem Parkplatz unterhalb des Sorpedamms und auf den öffentlichen Parkplätzen bei Hotel Seegarten. Um ein ungehindertes Arbeiten zu ermöglichen, werden ortskundige Fahrer gebeten, den Bereich am Donnerstag zu umfahren. Die Ampelanlage bleibt jedoch bis Freitag bestehen. Ab dem kommenden Wochenende wird der Fahrzeugverkehr dann auf der neuen Trasse der Landstraße L687 geführt und die Ampel wird zunächst außer Betrieb genommen. Für die Einbindungsarbeiten an die bestehende Landstraße muss die Straße dann zu gegebener Zeit für ca. 1 Woche gesperrt werden. Hierzu wird es noch eine gesonderte Pressemitteilung geben.